
Protokoll: 

Herr Jakob fragt bzgl. der Kanalerneuerungsmaßnahme „Am Spitzberg“ nach, ob eine Erhöhung der 

Nachtragshaushaltsmittel in 2024 zu einer Beschleunigung der Maßnahme führen könnte, da der 

ÖPNV momentan in diesem Gebiet beeinträchtigt ist? 

 

Werkleiter Mohrs erklärt, dass die Maßnahme ausfinanziert ist und die Mittelerhöhung keine positive 

Auswirkung auf den zeitlichen Rahmen der Maßnahme hat.  


